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Après que Dieu aie dit à la stérile : « Elargis l’espace de ta tente... » qui est la 

vision et « Qu’on déploie les couvertures de ta demeure » qui en est la 

provision, Dieu ajouta : « Ne retiens pas ». Il nous le répète encore aujourd’hui : 

« Ne retenons pas ». 

3. Ne retiens pas 

« Ne retiens pas » comme pour dire je t’ai donné ma vision et ma provision 

alors tu n’as pas de raison de retenir quelque chose de ta part.  

Le Seigneur nous a tout donné et cela ne dépend pas de nous, nous n’avons 

rien à retenir, Jésus a accompli la grande tache. 
 

Ne retiens pas d’Esaïe 54 :2 est rendu dans certaines autres versions bibliques 

comme suit : 

- Version Darby: « …n’épargne pas… » puis dans Parole de vie il est dit : 

« … ne calcule pas tes dépenses… »  Dans ce sens « Retenir » signifie 

épargner, calculer. 

Beaucoup d’hommes ne sont pas allés loin parce qu’ils ont épargné leur part. 

Dieu te révèlera (vision) tout mais toute la provision ne viendra pas 

directement, à toi de faire le premier pas car les exploits avec Dieu ne se font 

pas avec nos moyens. Dieu a mis la vision et la provision ; il n’attend que notre 

adhésion, à nous de lui faire confiance.  

Ne soyons pas calculateurs, ayons la foi. La foi doit d’abord te déplacer avant 

que les montagnes se déplacent par la foi. Elle ne laisse personne telle qu’elle 

l’a trouvée. Tout acte de foi est un risque aux yeux des hommes. 

Dans quelle affaire cette femme stérile devait-elle engager ses dépenses ? 

C’est dans le cadre de la promesse de nombreux fils et pourtant ces derniers 

étaient encore théoriques alors que la tente est réelle et physique.  Comme 

pour dire, détruis ta tente pour les enfants qui ne sont pas encore là. 

Nombreux ne peuvent pas détruire leur tente en fonction de ce qu’ils n’ont pas. 

L’homme moderne ne réfléchit pas de cette manière.  

La philosophie humaine dit : « Un tien vaut mieux que deux tu l’auras… ». Le 

calcul de l’homme réduit le grand projet de Dieu à l’échelle humaine.  

As-tu déjà détruit une tente pour ce que tu n’as pas encore vu ? 
 

Si tu n’as pas le secret de cette femme stérile pour détruire ta tente ; n’ose pas 

car, tu termineras dans un trou. Elle est folle à cause de ce qu’elle voit sans 

voir. Pour détruire ta tente, il faut avoir quelque chose en attente. (Matthieu 

13 : 44). 

Détruit ta tente et fait confiance en l’Eternel et tu verras ce qui t’arrivera 

demain.  


